

Seberapa Jujurkah Kamu?

Coba pikirkan apa saja yang akan terjadi kalau kamu jujur atau bohong.



APA YANG AKAN KAMU LAKUKAN?

Ikuti apa kata kakakmu. Kalau nanti orang tuamu tanya, kamu akan bohong untuk melindungi kakakmu.

Bilang ke kakakmu kalau kamu tidak akan bohong. Kalau dia tetap pergi, kasih tahu orang tuamu.

Hal buruk yang bisa terjadi kalau kamu ketahuan bohong oleh orang tuamu:

Hal baik yang bisa terjadi kalau kamu jujur kepada orang tuamu:

"Kalau kamu terus jujur, orang tuamu akan memberimu lebih banyak kepercayaan."



—Natasha.

(Baca Mazmur 119:163. Pikirkan apa yang kamu rasakan tentang kebohongan dan bentuk ketidakjujuran lainnya.)

2

Aku sudah melakukan sesuatu yang sangat buruk. Hati nuraniku terganggu!

APA YANG AKAN KAMU LAKUKAN?

Tetap merahasiakannya.

Menceritakannya kepada orang tuamu atau orang Kristen yang berpengalaman.

Hal buruk yang bisa terjadi kalau kamu tetap merahasiakannya:

Hal baik yang bisa terjadi kalau kamu menceritakannya kepada orang lain:

"Kalau kamu menutup-nutupi kesalahanmu, kamu tidak akan pernah punya hati nurani yang bersih, dan itu sangat tidak enak. Belum lagi kalau akhirnya ketahuan, pasti keadaannya jadi lebih buruk. Dan biasanya pasti ketahuan."



—Carly.

(Baca Pengkhotbah 12:14 dan Yakobus 5:14-16. Pikirkan bagaimana perasaanmu akan lega setelah menerima bantuan.)

3

Hei! Ini jawabannya apa?



APA YANG AKAN KAMU LAKUKAN?

Kasih jawabannya karena kamu tidak mau dianggap sok suci.

Tidak kasih jawabannya, meskipun teman-teman bisa berpikiran buruk tentangmu.

Hal buruk yang bisa terjadi kalau kamu kasih contekan:

Hal baik yang bisa terjadi kalau kamu tidak kasih contekan:

”Tidak jujur itu seperti narkoba. Kalau kamu sering tidak jujur, lama-lama jadi kebiasaan. Akhirnya, kamu jadi orang yang suka bohong.”



—Karen.

(Baca Amsal 29:25. Pikirkan bagaimana perasaanmu kalau kamu tetap melakukan hal yang benar.)

Sekarang pikirkan keadaan yang bisa membuatmu tidak jujur. Tulislah hal baik atau buruk yang bisa terjadi akibat perbuatanmu.

KEADAANNYA:

YANG MUNGKIN KAMU LAKUKAN:

YANG SEHARUSNYA KAMU LAKUKAN:



YANG MUNGKIN TERJADI

Hal buruk:

Hal baik:

Intinya: Kejujuranmu menunjukkan siapa kamu sebenarnya.
Jadi pikirkan: 'Aku ingin dikenal sebagai orang yang seperti apa?
Sebenarnya, aku mau jadi orang yang bagaimana?'—Amsal 20:11.